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Protokoll des 60 Kreistages des Leichathletikkreises Offenbach- Hanau am 
08.04.2022 in Rodenbach  
Beginn: 19.30 Uhr 
Ende: 21.30 Uhr 
 
 
TOP 1 Begrüßung 
 
Paul Gast begrüßt den ehemaligen Landrat Karl Eyerkaufer als Ehrengast, die stellvertretende Landrätin des 
Main-Kinzig-Kreises, Frau Schröder, den Bürgermeister der Stadt Rodenbach, Herrn Schejnar, Herrn Wolter, 
den Vereinsvorsitzenden der TGS Niederrodenbach, sowie die anwesenden Vorstandsmitglieder und 
Vereinsvertreter. 
 
 
TOP 2 Totenehrung 
 
Die Namen der seit dem letzten Kreistag Verstorbenen werden verlesen und der Toten wird gedacht. 
 
TOP 3 Grußworte der Gäste 
. 
Frau Schröder, Herrn Schejnar und Herr Wolter halten Grußworte, in denen sie auf die gesellschaftliche 
Bedeutung der Sportvereine, die schwierige pandemiegeprägte Situation im letzten Jahr sowie die 
gegenwärtigen Herausforderungen auch im Hinblick auf die gesellschaftliche Integrationsfähigkeit eingehen 
und sich für das Engagement der Anwesenden bedanken.  
 
TOP 4 Feststellung der Stimmberechtigten 
 
19 stimmberechtigte Vereinsvertreter aus 16 Vereinen sind anwesend. 
 
TOP 5 Berichte des Vorstandes und TOP 7 Aussprache zu den Berichten 
 
Die schriftlichen Berichte sind bereits vor dem Kreistag auf der Homepage des Kreises veröffentlicht worden. 
Die Berichte werden kurz erörtert. 
Paul Gast führt aus, welche Sportler des Jahres 2021 aufgrund welcher Erfolge durch den Kreis geehrt 
werden: 
Männer: Aaron Bienenfeld, Lukas Abele  
Frauen: Kornelia Wrzesniok, Barbara Rickert 
Weibliche Jugend U20: Sarah Vogel und Katja Seng 
Männliche Jugend U16: Tristan Kaufhold und Tom Bingel  
 
Die Ehrung soll bei den Kreismeisterschaften in Rodenbach im Juli erfolgen. 
 
Des Weiteren weist er auf die Festschrift zum 60jährigen Kreisjubiläum mit Auflistungen der Erfolge von 
Kreisathleten und die geplanten Aktivitäten zur Begehung des Jubiläums hin. 
 
Seitens der Kampfrichterwarte wird auf die schwierige Situation in der Vergangenheit und die anstehenden 
Ausbildungs-/Fortbildungsaktivitäten hingewiesen. 
Bei Hessenmeisterschaften muss die neue Kampfrichterkleidung aufgrund der Sponsorensituation getragen 
werden, bei Kreisveranstaltungen kann die bisherige Kampfrichterkleidung weiter genutzt werden. 
 
Paul Gast bedankt sich bei Norbert Engel für die Zusammenstellung zahlreicher Listen bzgl. Statistiken von 
Erfolgen von Kreisathleten in den zurückliegenden Jahren. 
 
Die Kila-Wartin erstattet einen mündlichen Bericht und führt insbesondere aus, welche Aktivitäten dieses 
Jahr geplant sind. Am 14./15.5. findet ein U10 Kila Wettkampf statt, eine Woche später wird der TV Roßdorf 
für U8 und U12 eine Kila-Veranstaltung anbieten. Die Ausschreibungen werden zeitnah auf der Homepage 
veröffentlicht. Am 11.6. findet in Windecken eine Veranstaltung für alle Altersklassen statt. TV Obertshausen 
wird am 2.7. ebenso für alle 3 Altersklassen eine Veranstaltung anbieten. Am 24.9. findet in Seligenstadt der 
Saisonabschluss, ebenso für alle Altersklassen, statt. 
 
Kristoffer Uhlisch erläutert, dass es noch technische Probleme bzgl. der Homepage aufgrund der 
Systemumstellung gibt. 
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TOP 6 HLV Strukturreform 
 
Lutz Ernst erläutert die Grundzüge der geplanten HLV-Strukturreform, die beim Verbandstag im Herbst 
dieses Jahres beschlossen werden soll. 
 
Thorsten Kerz soll als Geschäftsführer die bisherige Arbeit von Thomas Seybold, der in 2 Jahren 
ausscheidet, übernehmen und neu wird ein Geschäftsführer Sport installiert; diese Funktion soll Carsten 
Ebert ausüben. 
 
Verbandstag soll künftig im 4jährigen statt 3-jährigen Turnus stattfinden, das HLV-Präsidium von 15 auf 8 
Mitglieder reduziert werden. Die Arbeit soll v.a. in den 5 künftigen Fachausschüssen erfolgen. Einer davon 
ersetzt den bisherigen Vertreter der Kreise im HLV-Präsidium; die 4 Regionen stellen insgesamt 12 der 
Fachausschussmitglieder. Bei den Kreisen verändert sich erstmal nichts, es gibt zwischen diversen Kreisen 
unterschiedliche Kooperationen. 
 
TOP 8 Kassenbericht 
 
Lutz Ernst erläutert seinen Bericht und weist darauf hin, dass der Kreis 1200 Euro vom Verband erhalten 
hat. Es fand keine Sportveranstaltung statt. Genehmigungsgebühren für ausgefallene Veranstaltungen 
wurden rückerstattet, so das ein Saldo von plus 860 Euro entstand und der Kassenstand zum Jahresende 
4.500 Euro beträgt.  
 
TOP 9 Bericht der Kassenprüfer 
 
Anja Zorn verliest den Bericht der Kassenprüfer. Es wurden alle 21 Belege geprüft, es gab keine 
Beanstandungen und es wird der Antrag auf Entlastung des Kreis-Vorstandes für das Jahr 2021 gestellt, der 
bei einer Enthaltung und ohne Gegenstimme angenommen wird. 
 
TOP 10 Anträge 
 
Es liegt ein Antrag des Laufsportwartes vor, das Amt des Sportwartes aufzuteilen und einen Sportwart für 
stadionferne Veranstaltungen, in den die bisherigen Ämter des Breitensportwarts und des Lauftreffwartes 
aufgehen, zu etablieren.  
Jens Indorf wird einstimmig zum kommissarischen Sportwart für stadionferne Veranstaltungen gewählt. Sein 
schriftliches Einverständnis liegt vor. 
 
TOP 11 Nachwahlen 
 
Für 2023 werden ein neuer Sportwart, ein neuer Schulsportbeauftragter sowie ein neuer Kassenwart 
benötigt. Die Vereine werden gebeten, sich Gedanken über in Frage kommenden Personen zu machen. 
Jüngerer Nachwuchs wäre wünschenswert. 
Paul Gast führt aus, dass er 2023 nicht mehr als Vorsitzender zur Verfügung steht. 
 
TOP 12 Wahl der Kassenprüfer 
 
Entfällt, da die Kassenprüfer noch für 2022 gewählt sind. 
 
TOP 13 Wahl von Delegierten zum HLV-Verbandstag 
 
Als Delegierte werden gewählt: Hans Röhrig, Jens Indorf, Norbert Engel, Harald Röder, Kristine Exner, 
Lukas Matanovic sowie als Ersatzdelegierte Kristoffer Uhlisch, Ingo Zimmermann, Sara Lisa Zorn und Julian 
Matanovic. 
 
Es wird einstimmig entschieden, über alle Delegierten gemeinsam abzustimmen. Sodann werden die 
Delegierten sowie Ersatzdelegierten in der o.s. Reihenfolge einstimmig gewählt. 
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TOP 14 Verschiedenes  
 
Als Ausrichter für den Kreistag 2023 werden einstimmig Heusenstamm und hilfsweise Seligenstadt oder 
Oberrodenbach in dieser Reihenfolge vorgesehen.  
Michael Grunewald verabschiedet sich aus dem Vorstand, bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und 
bringt die Hoffnung zum Ausdruck, sich wieder in die Vorstandsarbeit einbringen zu können, wenn seine 
persönlichen Umstände es zeitlich wieder zulassen. 
 
Paul Gast bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung. 
 
  
 
 
 
 
  
Paul Gast      Kristine Exner 
Vorsitzender      Schriftführerin 
 


